



SUJET D'EXAMEN DE 2ème SESSION Semestres 2-4-6

Année universitaire 2021 – 2022

Intitulé de l'épreuve : Thème espagnol

Semestre : 5-6

Nom de l'enseignant : Mme DOUSSOT

Licence : LEA L3

Modalités et durée de l'épreuve : Traduction à rédiger en 1h15

Document et/ou matériels autorisés : Aucun

P 1/3

Sujet

L'Espagne devient numéro un européen de la grande vitesse ferroviaire.

À compter de ce week-end, la France ne sera plus le pays roi du TGV. Elle sera détrônée par l'Espagne qui, en moins de vingt ans, aura bâti le plus vaste réseau de lignes à grande vitesse du continent. La Renfe va en effet ouvrir ce dimanche l'axe Madrid-Valence, une ligne de 438 kilomètres qui a nécessité un investissement de 6,6 milliards d'euros.

Le réseau à grande vitesse espagnol s'étant désormais sur 2056 kilomètres alors que la SNCF, dont les TGV circulent aussi sur des voies ferrées traditionnelles, ne dispose que de 1896 kilomètres.

Le gouvernement espagnol souhaite que tous les habitants des chefs-lieux de province puissent se rendre à Madrid en moins de 4 heures. Certes la Renfe a été contrainte de revoir un peu ses ambitions à la baisse. Mais avec son programme de construction de voies nouvelles -5 525 kilomètres- le pays figure toujours au deuxième rang mondial derrière la Chine, dont les chantiers vont s'étendre dans les années qui viennent sur 13 134 km.

D'après latribune.fr 16/12/2010.